



COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Atkins & frères fier partenaire du premier Concours de courts métrages en Gaspésie!

Mont-Louis, le 27 mars 2012 - Atkins & frères souhaite exprimer son soutien au FESTIVAL INTERNATIONAL DE CINÉMA ET D'ART DE PERCÉ, **LES PERCÉÏDES**, dont la 4^e édition se déroulera en Gaspésie du 21 au 25 août 2012. Ayant participé l'an passé à titre de partenaire pour le volet d'art contemporain, nous souhaitons cette année manifester notre engagement en **offrant un prix d'une valeur de 1000\$ pour le volet cinéma, prix qui sera décerné en mars 2013 à un(e) lauréat(e) dans le cadre du premier Concours de courts métrages en Gaspésie.** Le prix Atkins et frères sera attribué par un jury professionnel. Nous pensons sincèrement que la culture en région est un ingrédient cardinal du maintien du tissu social, de la rétention et de l'accueil du savoir, du savoir-faire, et de la qualité de vie en général. Nous appuyons avec enthousiasme une activité culturelle de très haut niveau qui par son rayonnement non seulement rend accessible le cinéma d'auteur à la population gaspésienne, mais lui permet d'exercer ses propres talents à la face du monde entier.

-30-

Source : James Henry Atkins

www.atkinsetfreres.com